



Recomendaciones que responden a la pregunta: “¿Cuáles deberían ser las reglas de juego en este mundo globalizado?”

Español

Equipo 2

- Buscar informacione sobre la globalizacion del mundo
- Dejar de consumir demasiado
- Cambiar el sistema politico
- Construir programas progresivos de trabajo-estudio para eliminar gradualmente la explotacion de los ninos.
- Efectuar estudios acerca de los impactos de la globalizacion en el mundo

Equipo 3

Solo hay dinero para las grandes corporaciones. Las leyes deberían existir para las acciones de las corporaciones. Se da más poder a las corporaciones que a los países. Tenemos que crear comites internacionales para obligar la as corporaciones a respetar los derechos humanos. Los impuestos deberian ser utilizados para mejorar las condiciones de las comunidades. Las compañías deberían pagar para la educación de sus empleados.

Si se elimina la clase media, se crea empleos pero, se crea puntos de vistas, mentalidades y culturas indeseables como por ejemplo la cultura americana.

Equipo 4

- Es primordial que todos los trabajadores del mundo tengan la posibilidad de contar con su propio sindicato
- Por el bien de las sociedades actuales y futuras, el gobierno, las compañías y todas las demás organizaciones responsables de la toma de decisiones deben estar dispuestas a rendir cuentas de sus acciones, ya que en un país democrático es inaceptable que el gobierno esconda ciertos elementos o que actue sin el consentimiento de la población puesto que un gobierno es el representante del pueblo.
- La prioridad principal de todos los gobiernos debe ser la salud, la educación y la lucha contra la pobreza, y de ser necesario, además debe olvidarse de la reducción de la deuda cuando ésta reduzca la condición de vida de su población.
- Es primordial que cada individuo tenga la posibilidad de recibir una educación totalmente gratuita puesto que este es el único medio de aprender que ignoramos casi todo (anónimo).
- La ignorancia de la gente fomenta su explotación, les impide realizarse y los mantiene en la pobreza, lo cual es un hecho totalmente inaceptable.
- Es esencial que el gobierno de cada país fomente (en todos sus aspectos) el buen desarrollo de la niñez , ya que esta representa el porvenir de cada sociedad
- Los diferentes gobiernos de las Américas deben establecer un salario mínimo que cubra realmente las necesidades básicas. De igual forma, deben impedir cualquier forma de explotación, especialmente la de los niños, la de las mujeres y la de los inmigrantes.
- Cada país debe hacer valer sus leyes ante las compañías extranjeras que quieran instalarse en sus territorios, para que estas cumplan con las condiciones requeridas de instalación. En caso contrario, se deberá sancionar o incluso prohibir su apertura



- Para garantizar una mejor calidad de vida a las generaciones actuales y futuras, cada país deberá establecer normas ambientales más rigurosas que preserven el medio ambiente
- Ningún gobierno podrá tolerar el incumplimiento de dichos reglamentos, independientemente de quien se trate.
- Con el objeto de ser justo en todos los aspectos, los gobiernos de todos los países deberían de imponer un impuesto de 0,1% a todas las transacciones bursátiles, esto permitiría disponer de un cierto capital de base para ayudar al desarrollo de las poblaciones (educación gratuita, sistema de salud gratuito, reconstrucciones ect.).

Equipo 5

Todos los países deberían beneficiarse de manera equitativa de la globalización. Debe ser un proceso gradual, para que así los intercambios sean positivos. Debe hacerse hincapié en la educación, para que los países desarrollados no exploten a los países en desarrollo. En este proceso de globalización, tienen que respetarse los derechos humanos de los individuos, como parte de un grupo cultural, de un país y del mundo. En el plano nacional debe existir un ente que controle el poder de manera autónoma (el gobierno del país) y, al mismo tiempo, creemos que las Naciones Unidas deben contar también con cierto poder para, entre otras cosas, ejercer mayor control sobre las empresas transnacionales y obligarlas a respetar los derechos humanos. Las Naciones Unidas tienen que convertirse en una organización democrática, pues actualmente todos los países no tienen una representación equitativa dentro de esta organización internacional.

Equipo 6

La explotación de los minas - los minas deben ser explotadas
Medio ambiente - debemos utilizar los recursos de manera inteligente y no destruirlos.
Podemos lograr esto por medio de la educación.

Equipo 7

Para poder vivir en un mundo global próspero, nos haría falta poner en marcha una organización internacional a la cual todos perteneceríamos, y la cual determinaría las normas y directivas que rigen un país democrático. Tales directivas deberían ir más allá de las fronteras y abordar asuntos como la reducción de la contaminación, la gestión de los desechos y la protección del medio ambiente. El gobierno debería jugar un papel aún más importante y estimular los proyectos que busquen a proteger el ambiente, a crear empleos (Ecoturismo) y aumentar el reciclaje. Debería ser más estricto en cuanto a las normas de trabajo, sobre todo en los países pobres. Por ejemplo, el establecimiento de salarios mínimos y los sindicatos nacionales podrían evitar la explotación de los trabajadores. Por último, las decisiones más importantes deberían tomar en cuenta qué consecuencias acarrearían en el conjunto de países en que se implementan.

Equipo 8

“¡La globalización no es un juego!”
“El “*juego*” no será divertido hasta que la gente no haya establecido las reglas.”
“La gente debe tomar conciencia de que tienen voz y voto. Ella elige a los gobernantes.”

Equipo 10

Los gobiernos deben dar prioridad a la gente en vez del dinero para garantizar que los derechos humanos se respeten.



Equipo 11

El mundo global ideal....

Todo el mundo satisface sus necesidades básicas tales como comida, agua limpia, asistencia médica, un techo donde vivir, etc. y es libre para practicar su propia cultura y creencias.

Reglas para la globalización

- Garantía de un ingreso suficiente para vivir para todos los trabajadores, no hay represión sobre los trabajadores y los sindicatos.
- Acceso a un buen sistema de servicios de salud y a todos los niveles de educación.
- Acuerdos entre las compañías y la comunidad a la que afectan sus operaciones. A parte de la supervisión independiente son necesarias ciertas condiciones para asegurar que se pondrán en marcha ciertas directivas y que los acuerdos entrarán en vigor.

Equipo 12

- No hay que abusar del poder ni violar los derechos humanos. Hay que mejorar todo el sistema. Hay que encontrar una manera para que la gente de todos las naciones se sienta segura en sus países. Los gobiernos corruptos provocan la inseguridad y los círculos viciosos de inflación y de pobreza que afectan a toda la sociedad.
- La prioridad de un gobierno tiene que ser la población
- Muchos de los gobiernos se esconden detrás de una máscara para no rendir cuentas claras a sus ciudadanos
- Es irónico cómo podemos hablar de límites y de reglas cuando la idea de la globalización es la de eliminar las fronteras

Dos recomendaciones:

- La educación
- Usar el dinero de la deuda de los países del mundo entero para mejorar la educación

Equipo 13

Todos los gobiernos deberían tener metas y estrategias comunes. Tienen que escuchar la voluntad de sus pueblos y realizar cambios basados en lo que los ciudadanos recomiendan. Deben satisfacer las necesidades de los pueblos, sin sucumbir a la influencia de los otros países y sin dejarse llevar por otras opiniones. La soberanía y la voluntad del pueblo son de primera importancia. Para poder integrarse en un mundo global, los países tienen que definir su modelo de participación y establecer ciertos lineamientos internacionales.

Derechos humanos:

Todos los gobiernos tienen que cumplir y fortalecer la Declaración de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas. El mayor problema de la globalización es la explotación de los pueblos y las culturas. Por lo tanto, si ratificamos esta declaración, podremos acabar con estos crímenes contra la humanidad.

Equipo 14

- El gobierno debería hacer que la gente participe en conferencias
- Tomar en cuenta el medio ambiente para no sufrir las consecuencias futuras. Informar a la gente para que puedan actuar y ejercer presiones hacia las empresas.
- El gobierno debería multar a las empresas que no respetan las leyes. Nosotros elegimos al gobierno para que actúe por nosotros.



Equipo 15

¿Cuáles deberían ser las reglas del juego en este mundo de globalización?"

- representación equitativa
- dinero para las necesidades fundamentales
- hacer reglas para las compañías que se instalen en otros países
- establecer a las potencias mundiales
- de empresas que se instalen en un país extranjero
- bajar el nivel de pobreza
- mejorar las condiciones laborales
- subir los salarios
- bajar la tasa de interés
- reducir la corrupción

Equipo 16

En un mundo global no hay reglas, yo no quiero jugar ese juego porque no quiero jugar un juego que, de todas maneras, voy a perder. No es un juego. No hay reglas que explicar. Es un juego para perder.

Equipo 17

Vivir en un mundo globalizado significa vivir en un mundo más pequeño y más competitivo, un mundo en el que se pierden los idiomas y las culturas. Significa que quienes tienen más dinero compran productos a menos precio a expensas de los países menos desarrollados. Las grandes compañías reciben todos los beneficios, mientras que las pequeñas apenas sacan provecho de la situación. La globalización no resolverá los problemas del siglo XXI. Los monopolios pueden ser positivos y negativos. La solución no es culpar únicamente a las empresas, sino más bien luchar por el respeto de los derechos humanos. Las pequeñas empresas no están preparadas para competir con las grandes compañías.

Equipo 18

CLARENCE: Esta es mi opinión : ya que todo el mundo está lleno de estúpidos debido a la humanidad, deberíamos encontrar otra solución en lugar de eliminar a la humanidad para salvar este bello planeta que es la tierra... La solución sería, según yo, una mundialización equitativa y razonable para todos y cada uno de nosotros ... Esta mundialización debería hacerse bajo un sistema socialista para evitar el abuso del poder y sobre todo la ambición de ciertas personas que no nombraré aquí para no herir la susceptibilidad de ciertas personas de este Foro de la juventud de los ***** . Esos***** a quienes les atrae demasiado el dinero y el poder están actualmente mundializando monetariamente la tierra bajo la careta de la hipocresía democrática que reina felizmente por los ***** sobre los países potentes como Estados Unidos, Canadá, etc... Esos países donde reina la 'alegría', la 'felicidad', la libertad y ese tipo de cosas.... NOSOTROS, Juventud y vejez del mundo tenemos que luchar, por el presente y por el futuro, contra ese sistema, con la ayuda (dependiendo del país, de la situación y de las medidas ya tomadas en el pasado) de sindicatos, de educación popular, de manifestaciones y, en el peor de los casos (como el actual...). En muchos países...) de las armas.... Pueblos del mundo, olvidemos nuestros rencores multiculturales, religiosos o de cualquier tipo y organicemos la resistencia en contra de ese capitalismo bárbaro e hipócrita pero sobretodo explotador de poblaciones de clases económicas inferiores.